

# 週報 南相馬ロータリークラブ 第2530地区

2017-18年度 第29回 / 通算 第477回

日時：2018年2月14日（水）12：30～

場所：ウエディングパーク原町フローラ

南相馬市原町区高見町 2-30-6



会長 小澤 積

## ロータリー財団について

第2530地区ロータリー委員会 橋本芳家委員長



幹事 高橋 秀夫



### Program 第477回

開会点鐘／「ロータリーソング」奉仕の理想／「四つのテスト」唱和／お客様並びに来訪ロータリアン紹介／会長の時間／昼食／ゲスト卓話／幹事報告／各委員会報告／出席報告／スマイルボックス報告／閉会点鐘

### 会長の時間 「ロータリーロゴの歴史」

1905年、シカゴ・ロータリークラブは当初、馬車の車輪をシンボルにしていました。回転する車輪は各会員の事務所で、持ち回りして例会を開く、ロータリーに合ったシンボルとして採用されました。その後、5回ロゴが変わり現在は、2013年新たに「誇りのシンボル」として、明るいオレンジ色の単色のマークが用いられるようになりました。

歯車24個の意味付けとして、1日24時間いつもロータリー会員が連携して働き、世界をかえ

る強い力が生まれるとする説明があります。

しかしフィラデルフィア・クラブ19個の歯車を配したのは19番目のロータリークラブを意味しました。そこで一番説得力のある説明として、歯車は個人ではなく、ロータリークラブを表し、ロータリークラブが連携し協働して奉仕の理想を実践する力となると考えることになりました。ロゴに関しての意味付けは色々ありますが、国際ロータリーは公式に見解を示してはいません。

## ゲスト卓話「ロータリー財団について」 橋本芳家ロータリー財団委員長



人間はお金の使い方によって、その人の人格が問われるということが昔から言われています。

お金を稼いで貯めることは一生懸命考えるのですが、使うとなると学校、親、社会でも教えてくれませんが、サムエルソンの経済学とかがありますが、マクロ的でわかりづらいのです。ロータリーに入会して30年になりますが、使うということになるとなかなかでませんでした。最近では、地区補助金、グローバル補助金を使いましょうというふうになってきましたが、しかし、グローバル補助金は、クラブ・地区が財団の重点分野に関するプロジェクトを独自に立案し申請するのですが、難しくなかなか使いません。その金額が地区で、約30万ドル程あり眠っている状態です。そのお金は、RI本部が預かっています。地区補助金は、地区の採用で使えます。1919年にロータリー財団が提唱され、ちょうど100周年になりました。そこで、年次基金等の寄付金を財団で3年間運用した後に、寄付金の2分の1と運用益の2分の1を地区財団活動資金として地区に戻すことを決定しました。皆さんが寄付したお金は、日本ロータリーへ、そこからロータリー財団本部へ送ります。現在の日本ロータリーの理事長です。千玄室さんは茶道裏千家前家元15代汎叟宗室です。寄付金は、ホームページのマイロータリーで確認できますし、直接日本ロータリーへ寄付金を送る事もできます。今年度の地区補助金の申請は3月31日までですので、是非、申請してください。今までは、周年記念事業や

継続は駄目でしたが現在は大丈夫です。

南相馬RCは、1,250ドルの使える枠があります。身の回りの所からプロジェクトを探してください。又、お金を使うタイミングは大事です。震災時、いわきの各RCクラブから現金を集めてそのまま、浪江・小高・富岡のRCへ寄付して大変喜ばれたことがありました。タイミングが良かったんだと思います。出来る限り、



全会員で参加して頂きたいと思います。是非、達成感を味わって下さい。

他には、阪神・淡路大震災を忘れることなく、震災を記憶し、復興の歩みを後世に伝え、犠牲者の慰霊と市民への励まし、大規模災害に対する世界的規模での連帯による復興の意義をアピールすることを目的として被災10市10町を巡って運んだ種火と47都道府県から寄せられた種火を一つにした灯りが灯されています。震災から7年を迎えた2001年1月17日、「希望の灯り」が分灯され、市民ランナーによってこの灯りが全国69都市のみなさんへ届けられました。その希望の灯りが神戸から徒歩で800キロいわきまで届けられます。3・11希望の灯りプロジェクトにも補助金をつかわれています。

私韓国でオリンピックが開催されています。スノーボード男子ハーフパイプで、平野歩夢選手が銀メダルを獲得しました。私はずっとスポーツをやってきました。オリンピックが金儲けの為に開催されている最近の事情があります。モスクワオリンピックに日本が辞退したことがありました。モスクワオリンピックは共産圏では初の開催となり、ボイコット問題で「スポーツと政治」の関係が問われた大会でもありました。その時、私は代表でした。1回のチャンスしかなかったのに、でれなくてとても残念な思いをしました。今回のオリンピックでは、北朝鮮が急遽参加することになり、韓国の代表だった6人が代表から落とされました。大会の手前で落とされるとするのは、精神的にも肉体的にもボロボロになります。スポーツをやっていた方は、お分かりになると思いますが4年間トップを走り続け、それを目標に頑張っているのにとても残念です。又、今回のオリンピックは、ヨーロッパの時間にあわせているのでしょうか、夜中に行われている競技もあります。選手としては、ベストな環境で、ベストな状態でやりたいと思います。スポーツの大会でなのに、政治やお金の色がでてるように感じ、とても残念だなあと感じます。



## 幹事報告

- 杉並RCから創立30周年式典のご案内が届いています。



野口美佐子会員、門馬純子会員からチョコレートを頂きました。  
ご馳走様でした。



「東京杉並ロータリークラブ 創立30周年記念式典」

記念講演 養老 孟司 氏 プロフィール

1937年神奈川県鎌倉市に小児科医・養老静江の次男として生まれる。4歳の時に父親を結核で亡くし、その後は小児科「大塚医院」を営む母、静江の腕一つで育てられる。1967年に東京大学大学院基礎医学で解剖学を専攻し博士課程を修了、1967年(昭和42年)医学博士号を取得する。東京大学助手・助教授を経て、解剖学第二講座教授となる。2017年11月現在東京大学名誉教授。著者に「からだの見方」「形を読む」「バカの壁」「唯脳論」など多数。

## <<<今週のご寄付 2018年2月14日>>>

■ ローターリー財団 計¥23,000. 累計 ¥246,000.

■ 米山奨学会 計¥13,000. 累計 ¥257,500.

■ スマイルBOX 報告 計¥14,000. 累計 ¥376,339.

荒明 健	1,000	橋本様遠路はるばるありがとうございます。
大谷和年	1,000	橋本委員長遠いところありがとうございます。
小澤 積	1,000	橋本様ありがとうございます。
酒井善盛	1,000	橋本委員長ようこそ!! 卓話に感謝して!!
佐久間岩男	1,000	
高橋秀夫	1,000	橋本委員長ありがとうございます。
野口美佐子	1,000	Happy Valentine's day! 橋本様ご来訪ありがとうございます。
野地庄蔵	1,000	
門馬純子	1,000	橋本様 卓話ありがとうございました。
宮城住夫	1,000	大谷会員卓話ありがとうございます。
山田 実	1,000	
若林尚之	1,000	橋本委員長ありがとうございます。
橋本芳家	2,000	IMの成功を願って

出席報告 : 会員数29名 出席数15名 出席率52%

本日のランチ ▼

Rotary  南相馬ロータリークラブ Since.2007

会長:小澤 積 / 幹事:高橋 秀夫

例会日 : 毎水曜日 12:30~13:30

例会場 : フローラ原町 南相馬市原町区高見町2丁目30-6

事務局 : 南相馬市原町区錦町2丁目68-6

TEL 0244-23-1268 FAX 0244-26-5935

HP <http://www.minamisoma-rc.org/> E-mail [minamisomarc@white.plala.or.jp](mailto:minamisomarc@white.plala.or.jp)

